



C/Villafranqueza s/n 03610 PETRER (Alicante) 966957370-966957373 03007704@gva.es www.colegioreyescatolicos.com

Saludos a tod@s:

Por la presente os queremos comunicar que el próximo 24 de septiembre recibiremos, por parte de ADEAC, la Bandera Verde que reconoce a los centros educativos comprometidos con el cuidado y respeto al medio ambiente.

ADEAC (Asociación de Educación Ambiental y del Consumidor), es la institución encargada de conceder a las playas de nuestro país las banderas azules. Para los centros educativos, tiene un programa llamada "ECOESCUELAS" que reconoce a las escuelas comprometidas con el cuidado y respeto del medio ambiente; ECOESCUELAS es un programa a nivel internacional y en coordinación con Naciones Unidas. (http://www.ecoescuelas.org/)

Para nuestra comunidad educativa, la concesión de la bandera verde supone el reconocimiento a los últimos tres años de trabajo de educación y sensibilización ambiental dentro de nuestros centro. Conjuntamente con los centros Juan Rico y Amat y Pintor Sorolla de Elda y 9 d'octubre de Petrer seremos los primeros centros de la Comunidad Valenciana que obtienen este reconocimiento trabajando en red (de manera conjunta y coordinada) y únicos también en trabajar este programa uniendo dos poblaciones distintas. El otro centro participante en el proyecto (Miguel Hernández de Elda) recibirá su reconocimiento a la finalización del presente curso académico.

Es un proyecto que, además de ADEAC, cuenta con al apoyo de los ayuntamientos de Elda y Petrer y de la Obra Social de Caixapetrer.

El acto de entrega de las Banderas Verdes tendrá lugar el próximo viernes 24 de septiembre por la mañana en la Sierra de Bolón, con las ciudades de Petrer y Elda como telón de fondo; en el acto participará el alumnado de 5º de Primaria de los cinco colegios participantes en el proyecto y contará con la presencia del montañero y aventurero Sebastián Álvaro (director del programa de TVE "Al Filo de lo imposible"), que hablará al alumnado de lo maravilloso que es nuestro planeta y de la importancia de cuidarlo, empezando por los coles y nuestras casas.

¡Gracias! Un saludo a cada un@ de vosotr@s